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冬日花都，绿意不减，热潮涌动。
在全市上下深入贯彻习近平总书记在
民营企业座谈会上的重要讲话精神、
积极开展“四个一百”专项行动之际，
12 月 4 日下午，记者前往鄢陵县，就如
何理解、开展“四个一百”专项行动，专
访鄢陵县委书记尹二军。

“在当前严峻复杂的形势下，市
委、市政府决定开展‘四个一百’专项
行动，是贯彻落实习近平总书记重要
指示精神和中央、省委重大决策部署，

实现人民群众对美好生活向往的奋斗
目标，推动高质量发展、为中原更加出
彩多作许昌贡献的战略举措、实际行
动，体现了市委、市政府的政治担当，
坚定了民营企业发展的信心、决心，凝
聚了党心、民心。”谈及对“四个一百”
专项行动的认识，尹二军如是说。

问题找准了，才能对症下药。“四
个一百”专项行动开展以来，鄢陵县迅
速行动，通过召开座谈会、密集调研等
形式，精准掌握企业面临的困难、问

题。“目前，鄢陵县民营企业主要存在
流动资金缺乏、外贸出口企业订单减
少、企业因互相担保影响正常生产、转
型步伐较慢、高端人才引进困难等问
题，在土地、环保、不动产手续办理等
方面存在的历史遗留问题也制约影响
了企业发展。”尹二军表示。

如何结合鄢陵实际，优环境、解难
题、增信心、促发展？“高质量发展，思
想先行。通过开展‘思想大解放，发展
高质量’大讨论活动，真正让广大党员
干部解放思想、开阔视野，帮助企业解
决问题，增强全县上下干事创业、推动
高质量发展的信心。”尹二军说。

近期，针对企业面临的问题，鄢陵
县委、县政府研究出台了《关于促进非
公有制经济健康发展意见》《鄢陵县

“ 四 项 集 中 服 务 行 动 ”工 作 实 施 方
案》。“我们坚持‘政府办好围墙外的
事，企业办好围墙内的事’，筛选出 35
个重点企业、10 个重点工业项目、50
家银企对接企业、30 家担保链风险化
解企业，由县级领导分包，成立工作专
班，针对存在问题，逐项列出台账、明
确责任、分解到人，明确办结时间、节
点，高效务实推进。”尹二军表示。

“现在的新问题要解决，以前的老
问题也要管。”尹二军说，鄢陵县专门
成立老企业整体提升工作组，采取“一
个企业、一个领导、一个班子”的办法，
有针对性地制订盘活方案，通过资产
重组、收购兼并等方式，盘活老企业的
存量，目前已有 4 家老企业陆续恢复
生产。 （下转第二版）

解放思想增信心 集中服务解难题
——访鄢陵县委书记尹二军

本报记者 徐民府 石冠兵

本报讯（记者 刘地委）12月 3日，记
者从许昌市红十字会获悉，为让脑瘫、自
闭症患儿得到有效治疗，减轻患儿家庭
经济负担，日前，河南省红十字会启动了
河南儿童帮扶项目，对全省范围内贫困
脑瘫、自闭症患儿进行救助。凡我市符
合条件的贫困脑瘫、自闭症患儿可申请
救助，最高可获得1万元救助金。

本次申请救助的条件是：拥有河南
省户籍，家庭贫困，经二级甲等及以上
医院诊断，符合康复训练和适配条件的
0 岁至 6 岁脑瘫、自闭症儿童。对纳入
医疗保险、困境儿童保障、大病医保等
报销范围的康复项目，按照国家有关规

定报销。个人负担部分由河南儿童帮
扶项目给予资助，每人最高 1万元。

申请救助时，贫困患儿家庭应持当
地居委会或者村委会开具的贫困家庭
证明原件、法定监护人身份证原件及复
印件、居民户口簿原件及复印件、监护
人银行卡原件及复印件、医疗机构相关
诊断证明等材料，到定点医院河南省职
工医院进行康复治疗，并办理帮扶申请
手续。许昌市红十字会相关负责人说，
凡符合条件的我市贫困脑瘫、自闭症患
儿家庭，如果有意申请，可拨打许昌市
红十字会电话 0374-2361237 或定点医
疗机构电话 0371-56170309 进行咨询。

许昌贫困脑瘫、自闭症患儿可申请救助

日前，记者在长葛市产业集聚区大阳集团生产车间看到，工人正在对产品认
真进行检测。近年来，该公司采取“党员结对帮扶”“量身定制”等措施积极履行社
会责任，参与精准扶贫，先后投资 1000万元开展帮扶活动，累计帮助 200多户 500
多人实现了减贫、脱贫。 本报记者 朱宁 通讯员 乔晓辉 摄

11 月 27 日，记者在郑万高铁

长葛段拍摄到郑万高铁与京港澳

高 速 公 路 线 交 织 在 一 起 ，气 势 不

凡。郑万高铁是国家中长期铁路

规 划 中 的 重 要 组 成 部 分 ，许 昌

“川”字形铁路中的重要一条。该

线路全长 818 公里，途经我市境内

的 长 葛 市 、禹 州 市 ，过 境 长 度 为

59.4 公里。高铁建设通车将为我

市 带 来 源 源 不 断 的 物 流 、人 流 和

机 遇 ，为 我 市 的 经 济 建 设 腾 飞 发

展打下基础。

本报记者 朱宁 摄

许昌市总工会与邮储银行许昌市分行
联合开展河南省工会会员卡专项优惠活动

2018年 11月 20日—2018年 12月 31日持邮储银行工会卡每天在360国际影院刷卡消费可

享 10元看电影，每天限额 60张，每张卡每天限购 2张，总额 960张。每天在市区任一家 99香辣

蟹火锅刷卡消费满100元减 30元，每天限额30名，每张卡每天限用1次，总额600名。每天在许

昌市幸福万家超市刷卡消费满100元减30元，每天限额30名，总额560名。

邮储银行客户办理相关业务免费送ETC了！详询邮储银行各网点。

许昌市总工会咨询电话：2653288

邮储银行许昌市分行咨询电话：2369859

本报讯（记者 杨红卫）12 月 5 日，
我市召开以案促改制度化常态化警示
教育大会。会议强调，要不忘初心，永
葆对党忠诚的政治品格；牢记宗旨，坚
持秉公用权的政治操守；正心修身，培
育纯洁健康的政治文化；严以律己，增
强拒腐防变的政治定力，做到以案为
鉴、警钟长鸣，持续巩固提升风清气正
的优良政治生态。

市委书记、市长胡五岳出席会议
并讲话，市领导史根治、王堃、刘保新、
冯奕、史战芳、赵文峰、徐相锋、王文
杰、王志宏等出席会议。

会议指出，党的十九大以来，习近
平总书记多次强调，在全面从严治党
这个问题上，我们不能有差不多了，该
松口气、歇歇脚的想法，不能有打好一
仗就一劳永逸的想法，不能有初见成
效就见好就收的想法。这“三个不能
有”，既充分体现了中央推动全面从严
治党向纵深发展的坚定决心，又释放
了全面从严治党越往后越严的强烈信
号，这个“严”字突出表现在正风反腐
越来越严、执纪监督越来越严、制度约
束越来越严、问责追究越来越严。各
级领导干部必须从通报的严重违纪违

法典型案件中汲取深刻教训，以案为鉴、
警钟长鸣，永葆忠诚干净担当的政治本
色。

会议强调，要不忘初心，永葆对党忠
诚的政治品格。要坚定理想信念，把坚
定理想信念作为终生课题，把学习习近
平新时代中国特色社会主义思想作为首
要政治任务，经常照一照自己，看看大是
大非面前是否做到了站稳立场，看看急
难险重时刻是否做到了挺身而出，看看
工作生活之中是否做到了表里如一，以
实际行动践行对党忠诚。要严守纪律规
矩，把讲政治放在首位，保持政治清醒和
政治自觉，严明政治纪律和政治规矩，进
一步牢固树立“四个意识”、坚决做到“两
个维护”，对党中央的决策部署闻令而
动、听令而行、令行禁止。要强化责任担
当，始终牢记自己的第一身份是共产党
员、第一职责是为党工作，始终坚持党的
原则第一、党的事业第一、人民利益第
一，在其位、谋其政、履其职、尽其责，为
党和人民的事业尽心竭力、不懈奋斗。

会议强调，要牢记宗旨，坚持秉公用
权的政治操守。党员干部必须牢固树立
正确权力观，做到珍惜权力、管好权力、
慎用权力、敬畏权力。要珍惜权力，清醒

认识到手中的权力来自事业的需要、组
织的授权、人民的信任，真正把心思集中
在想干事上、把胆识体现在敢干事上、把
能力展现在会干事上、把功夫下在干成
事上。要管好权力，时刻牢记权力越大
责任越重、职位越高诱惑越多的道理，始
终保持对法纪、对权力的敬畏之心，遵循
法律的轨迹，按规则、按制度行使权力，
真正把权力关进制度的“笼子”里。要慎
用权力，始终以如履薄冰、如临深渊的心
态对待权力，既管好自己，又防止他人利
用自己的权力和职务影响谋取非法利
益。

会议强调，要正心修身，培育纯洁健
康的政治文化。要严守规规矩矩的组织
关系，强化组织观念、增强纪律意识，始
终相信组织、依靠组织、服从组织，自觉
接受组织安排和纪律约束，任何时候都
不能把个人凌驾于组织之上。要构建清
清爽爽的同志关系，坚持讲党性、讲原
则，对同志坦坦荡荡、光明磊落、以心相
交；坚持重责任、顾大局，始终同许昌的
发展事业同心同德、同向同行；坚持交诤
友、敢直言，在同志间相互提醒和督促中
修正错误、共同进步。要营造干干净净
的政商关系，把民营企业家作为“自己

人”，真心实意、设身处地提供服务、解
决难题。特别是当前，各级领导干部
要深入开展“四个一百”专项行动，围
绕“解难题、增信心、促发展、建机制”
的要求，带头真包、实包，帮助企业解
好扣、破瓶颈，努力让一流营商环境成
为许昌的新标识。

会议强调，要严以律己，增强拒腐
防变的政治定力。要坚持防微杜渐，
牢记“堤溃蚁孔，气泄针芒”的古训，在
无人之时常自律，于细微之处常自省，
管好自己的腿，不该去的地方不去；管
好自己的嘴，不该吃的饭不吃；管好自
己的手，不该拿的东西不拿，在思想上
画出红线，在行动上明确界限，从小事
小节上加强修养，从一点一滴中完善
自我。要涵养良好家风，把家风建设
摆在重要位置，汲取营养培育家风，身
体力行树立家风，严字当先匡正家风，
以良好家风带党风促政风正民风。要
自觉接受监督，把监督作为最大的关
心、最好的保护、最真诚的帮助，习惯
于被监管、习惯于受监督，主动把权力
放到太阳下晒，在党和人民面前做“透
明人”。

（下转第二版）

全市以案促改制度化常态化警示教育大会召开

不忘初心 牢记宗旨 正心修身 严以律己
持续巩固提升风清气正的优良政治生态

胡五岳讲话 史根治王堃刘保新等出席

本报讯（记者 王金伟 冯子建）12
月 3 日至 4 日，央视财经频道专题报道
组首席记者白玥一行 4 人莅临许昌，
就我市正在开展的“四个一百”专项行
动进行采访。

企业经营状况如何？目前的银企
对接进展怎样？下一步的转型之路怎
么走？带着一系列的问题，白玥一行深
入企业，寻找最鲜活案例，聆听最真切
的发展心声，一路走、一路看、一路问。

12 月 3 日下午，在河南德威科技
股份有限公司（以下简称“德威股份”）
生产车间，白玥与企业负责人深入探
讨了民营企业破解融资难题的经验和
做法。“政府不遗余力为企业解除后顾
之忧，让企业吃下了‘定心丸’。”德威
股份副总经理孙中垚说，由于资金短
缺，企业发展迟滞，曾经一度让他一筹
莫展。如今，在政府的帮助下，德威股
份已和许昌农商银行达成了 5000 万
元贷款资金合作意向，成功破解了企
业融资难题。

12 月 4 日，在建安区的奥莱尼亚服
装公司，总经理于忠波接受采访时说：

“作为民企，我们在实际经营过程中不可
避免地遇到担保链问题，多亏许昌市率
先提出‘四个一百’专项行动，市领导积
极帮助企业破解融资难题。”

白玥一行还对河南森尼瑞电气有限
公司正在开展的中德合作情况进行了采
访。该公司董事长陈春华介绍说，近年
来，他们致力于传统制造业向技术服务
型企业的转型升级，与德方友人建立了
长期合作关系。11 月 2 日上午，双方共
建的施坦贝斯管理与技术（许昌）中心正
式揭牌。陈春华说，市政府的大力支持，
使他对合作前景充满信心。

“短短两天时间，我们深感收获满
满。许昌是一座新闻富矿，值得深度挖
掘的新闻素材还有很多。回去以后，一
定认真总结，精心组织报道，争取全面、
准确地将‘许昌经验’推向全国，让更多
人知道许昌、了解许昌、来到许昌。”采访
结束时，白玥感慨地说。

就我市正在开展的“四个一百”专项行动

央视财经频道专题报道组莅许采访

本报讯 （记者 武芳） 12 月 5 日，市委副书记史
根治带领市发改、工信、金融、法院、人行等相关
部门负责同志前往建安区，调研“四个一百”专项
行动开展情况。副市长、市公安局局长柏启传一同
前往。

“企业目前状况如何？”“都存在哪些问题？”“急需
解决的是什么？”在座谈会上，史根治与“四个一百”专
项行动中梳理出来存在问题的 16 家企业负责人进行
了面对面交流，逐一听取情况汇报，逐一研判问题，逐
一回应企业，积极帮助想办法、找路子、解难题。市工
信、金融、法院等部门负责人也就相关问题进行了解
答，并提出了有针对性的解决意见。

就做好下一步工作，史根治要求：一是认识要
再提升。建安区要进一步提升政治站位，切实增强

“四个意识”，坚决落实“两个维护”，持续保持好的
发展势头，在“四个一百”专项行动中走在全市前
列，确保专项行动取得更大实效。二是责任要再落
实。建安区要落实属地领导责任，党政主要领导要
逐个听取、逐个研究企业存在的问题，千方百计破
解难题；企业要落实好主体责任，坚定信心，加强
学习，不断提高自身素质；市县两级部门要落实好
协 调 服 务 责 任 ， 围 绕 服 务 好 “ 四 个 一 百 ” 专 项 行
动，拿出含金量高、针对性强、操作性实的管用措
施，合力帮助企业解决难题。三是措施要再精准。
要坚持解放思想、依法依规、适度担责、提高效率
的原则，通过对不同企业采取不同的措施，精准施
策、精准帮扶，想方设法帮助企业渡过难关。四是
作风要再优化。领导干部要带头转变作风，切实以
作风转变推动“四个一百”专项行动取得实效。要
树立有解思维，一个一个问题研究，一个环节一个
环节解扣，一波一波地解决问题，真正帮助企业解
难脱困、助推经济高质量发展。

史 根 治 一 行 还 冒 雪 前 往 许 昌 正 和 纺 织 有 限 公
司、许昌飞达集团进行实地调研。
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